

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmaanirrahim*

*Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Puji syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga dapat diselesaikan penulisan skripsi yang berjudul “**Studi Deskriptif Work-Family Conflict Pada Istri Yang Bekerja Dan Suami Anggota TNI AD Di Batalyon X Bandung**”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat kelulusan dalam menyelesaikan masa studi di Fakultas Psikologi, Universitas Islam Bandung. Skripsi yang disusun oleh peneliti terdiri dari lima bab, yaitu:

BAB I PENDAHULUAN mengemukakan tentang latar belakang pengambilan tema penelitian, pokok permasalahan, tujuan penelitian, signifikansi penelitian serta sistematika penulisan umum mengenai isi keseluruhan dari penelitian yang akan dibuat ini.

BAB II TINJAUAN TEORITIS berisi tentang tinjauan pustaka dan penguraian mengenai dasar-dasar teoritis terkait permasalahan penelitian yang dibahas pada skripsi ini. Tinjauan pustaka berkaitan dengan tinjauan penelitian-penelitian sebelumnya sedangkan kerangka teori berisi kumpulan teori yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN menjelaskan tentang pendekatan penelitian, jenis penelitian, teknik pengumpulan data, populasi, sampel, teknik penarikan sampel dan teknik analisis data.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN berisi mengenai profil perusahaan yang meliputi gambaran umum, latar belakang, visi dan misi serta bab ini

membahas mengenai hasil pengolahan data setelah dilakukan pengambilan data dengan menjabarkan gambar subjek penelitian, hasil perhitungan, hingga pembahasan mengenai hasil perhitungan berdasarkan teori yang digunakan untuk menjawab pertanyaan penelitian.

BAB V SIMPULAN DAN SARAN berisi simpulan dari keseluruhan penelitian dan saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian sekaligus bab penutup dalam penelitian ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.*

Bandung, Januari 2020

Assyifa Shofiya Nuroniah

10050014108